

"Acaloradas":

Llega a Chile un éxito teatral de la cartelera argentina

La obra centrada en la menopausia será dirigida por Claudio Arredondo y protagonizada por Loreto Valenzuela y Liliana García. Se estrenará en abril.

MARÍA CARMEN

"Acaloradas" lleva tres años en la cartelera bonaerense, con 330 mil espectadores en Argentina, más otros 20 mil personas en giras por Uruguay y Paraguay. Números más que atractivos. Y, bien, la lógica lo dicta: "Es una obra tonta", dice record el director Claudio Arredondo ("Destinos cruzados") sin especificar cuánto dinero significa seguir en los derechos de este éxito teatral, que aún continúa en la cartelera trasandina. Pero apunta una pista interesante: para recuperar la inversión, el montaje necesita estar, por lo menos, cuatro meses en cartelera.

En todo caso, Arredondo y los otros responsables del proyecto buscan formas de financiamiento. El director tiene fe en esta obra, que en Chile protagonizarán Loreto Valenzuela, Liliana García (ambas en las fotos), Ana Luz Figueroa y Alejandra Espinoza. Arredondo no sólo leyó la obra, también vio la versión bolemera que tiene a Andrea Politti en el elenco (fue, en la telenovela "Resistiré").

La obra muestra a dos

mujeres: inquietonas a punto de ser conserjas, a una cuarentona que no dejase escapar a los hombres y a una veintañera complicada con su primer matrimonio. "El texto trata el tema de la menopausia, que aquí no se ha tocado y lo hace con muchísimo humor. Es muy entrañable", dice Arredondo.

Los responsables del éxito son dos autoras argentinas, Lázaro Feldman y Cristina Wagner, que definen su creación como la historia de mujeres que sue-

ñan con seguir siendo jóvenes, sin saber que están en la mejor etapa de sus vidas. Tras el éxito teatral, la obra se convirtió en un libro.

"No hemos comenzado a trabajar hoy vía, pero vamos a tener que adaptarla, porque es muy argentina", dice Loreto Valenzuela. "Ya le fui una vez y me gustó mucho, porque habla sin tapujos del matrimonio, la separación, la soltería, las infidelidades y pasando por varias generaciones. Es simpática. Ojalá nos vaya tan bien como le fue en Argentina".

Los ensayos de la obra comenzarán en febrero y el estreno está previsto para abril en una sala de teatro por definir.

Más proyectos

"Acaloradas" no es el único proyecto de Claudio Arredondo. También participará como actor en "El método Góchberg", obra que cierra los castings y que actualmente está en la cartelera de Madrid; en Chile lo dirigid Rodríguez Román. El actor además es el protagonista de "Herradura & Asociados", serie basada en las novelas de Ramón Díaz Esteriví, que parte el 4 de enero en TVN.



Julio Barrenechea Pino [artículo] Gil Sinay S.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sinay, Gil, 1911-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Julio Barrenechea Pino [artículo] Gil Sinay S. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa